

Aktualitäten

In Genf tat sich dieser Tage allerhand. Die Rhombus-Film München war mit einer technischen Equipe von 40 Mann und mit einer Reihe prominenter Schauspieler angekommen, um die Aus-senaufnahmen für den neuen Farbfilm «Kitty und die Welt» mit Romy Schneider, Karlheinz Böhm, O. E. Hasse u. a. m. in Angriff zu nehmen. Der Bäckerbursche auf dem Bild, der seine Filmbrötchen nur mit Mühe gegen Romy Schneider verteidigen kann, ist der Schweizer Schauspieler Hans Gaugler, der in diesem Streifen eine Charge übernommen hat. Der Herr in Schwarz (Bildmitte) ist der Berner Dr. Fueter, der die Rolle eines Detektivs spielt (Rhombus/Stamm)

